



大銀杏

上市来小学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」 平成29年7月28日

学校情報ホームページhttp://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~kamiichikiで発信中です。7月24日までのアクセス数は26947です。

笑顔輝く「夏」に！

校長 有村真由美

夏休みに入り一週間が過ぎようとしています。高学年の児童は26日の水泳記録会に向け毎日練習をがんばっています。また、学校に本を借りに来る子どもたちもたくさんいます。その際、職員室まで来て「おはようございます。」「帰ります。」と言ってくれます。そういう子どもたちの姿に大きな成長を感じ嬉しくなります。

さて、学校では職員、子どもはもちろん、保護者や学校評議員の皆様にも一学期を振り返って評価していただいています。その中で、「叱られて反抗する時、びっくりするような言葉を使う」「目上の人に友だちのような話し方」「汚い言葉づかい」など「言葉づかい」に関するご意見が多く寄せられました。嬉しかったのは、意見の後半に「親である自分たちの言葉づかいに気をつけたい。」「叱る時の言葉に気をつけたい。」「まず親が変わらないと」などと書かれていたことです。子どもがいけないのは大人が悪いからと思えるってとても素敵なことですね。「教育は人づくり」と言われます。家庭教育、学校教育、地域の教育。子どもたちが育っていくそれぞれの場所に関わる大人がしっかりと手を取り合って未来を担う子どもたちを育てていきましょう。

子どもたちの笑顔輝く、そして成長のある素晴らしい「夏」になりますよう、保護者、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。



よい子のあいことは『か・み・い・ち・き』

- ①・・・課題は早めに計画的に！
- ②・・・『いかのおすし』で命を守る
- ③・・・規則正しい生活は『早ね』『早おき』『朝ごはん』から
- ④・・・みんなで守ろう交通ルール
- ⑤・・・地域の行事に進んで参加

8月から9月前半の主な行事

8月1日	(火)	出校日	あいさつ日
11日	(金)	山の日	
15日	(火)	北山火振り・花火大会	
21日	(月)	出校日	
26日	(土)	校区夏祭り	
27日	(日)	愛校作業	PTA奉仕作業
9月1日	(金)	始業式	あいさつの日
2日	(土)	小中PTA合同資源回収	
4日	(月)	いじめ問題を考える週間	(～9日)
8日	(金)	学級PTA	
9日	(土)	土曜授業	
14日	(木)	小中合同運動会会場準備	
16日	(土)	子ども会活動の日	
		おひさま運動の日	
17日	(日)	小中合同運動会	
18日	(月)	敬老の日	
19日	(火)	振替休日	
23日	(土)	秋分の日	

子どもたちの見守りお願い

○子どもたちは朝6時30分からラジオ体操があります。(集落によっては実施期間が違います。)

○10時までは、家で勉強するようになっています。

○子どもや自転車の飛び出し等があるかもしれません。スピードを控えて安全運転でお願いします。

○夕方、子どもたちが一人で遊んでいたり歩いていたら早く帰るように声かけしてください。

○川遊びは禁止しています。遊泳を認められた川や海での遊びは、必ず大人の人と一緒に天気の良い晴れた日に行くように指導しています。

夏休み中の子どもたちの安全確保に向けて温かく見守って頂けるとありがたいです。

ひまわり学級(海遊び)

7月5日(水)は、生活単元学習の一環としてサーフショップガンコさんの御協力の下、江口浜海水浴場で海遊びを行いました。



国際交流授業(3・4年生)

7月5日(水) 3・4年生が日置市国際交流員のアンさんを招いて、国際交流授業を行いました。



学校保健委員会(心肺蘇生法訓練)

7月7日(金)は、学校保健委員会で夏休みのプール監視を前に心肺蘇生法訓練を日置市消防署の方々の協力をいただき行いました。



水泳大会

7月7日(金)は、低学年、中・高学年に分かれて校内水泳大会を実施しました。子どもたちは、これまでの水泳学習の成果を思う存分発揮しようとがんばっていました。



着衣水泳

7月13日(木)は、水難事故等を想定した着衣水泳を行いました。服を着て泳ぐのはなかなか大変だったようです。それぞれ、真剣に取り組むことができました。



チャレンジ長なわとび

7月14日(金)は、健康委員会が中心となって縦割り班で練習していた成果を発表するチャレンジ長なわとび大会を行いました。



「たくましい「かごしまっ子」」育成推進事業

7月18・19日は、県の子どものための育成推進事業として、講師の先生をお招きしてラジオ体操とストレッチ運動を行いました。



中学生による読み聞かせ

7月18日(火)に上市来中学校の3年生12名が、上市来小に読み聞かせに来てくれました。低・中・高学年へ4名ずつ3グループに分かれて、母校の後輩たちにやさしいまなざしで読んでくれました。



今月のことば

いやな感情をひきずるよりも 楽しい思い出をひきずって今日も一日

一日一語より言葉めぐりより